

Danksagung

Nachdem wir von unserem lieben

Hugo Quast



Abschied genommen haben, möchten wir uns auf diesem Wege bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die vielen Beweise der aufrichtigen Anteilnahme recht herzlich bedanken.

Ein besonderer Dank gilt Dr. Christian Dörre, Frau Löffler für ihre tröstenden Worte und dem Bestattungsinstitut Weberstraße, Herrn Sven Heisig für die Hilfe und gute Unterstützung.

In stiller Trauer

**Rosemarie und Hans-Jürgen Quast
im Namen aller Hinterbliebenen**

Irchwitz, im Oktober 2016